



1学期が終わりました!

新型コロナウイルス感染症拡大防止の臨時休業が長かったため、例年とは異なる1学期でしたが、7月31日(金)に無事に終業式を迎えることができました。生徒たちは慣れない状況の中、前向きに学校生活を送ることができました。

1学期をふりかえって(生徒記載抜粋)

- 入学した頃と比べると、徐々に高い意識を持って行動できるようになった。(1年生)
- 休業があり、学習面に不安があったが、試験では良い結果をとることができた。(2年生)
- 出会いや別れなど、いろいろなことを経験して、多くのことを学び人間的に成長できた。(3年生)
- コロナの影響はあるものの、進路実現に向けて、しっかり準備をすることができている。(3年生)



今学期から式典では、生徒がスピーチをしています



*集合写真撮影時のみマスクを外しています。

総合的な探究の時間 「日光学」

2学年の総合的な探究の時間「日光学」では、「地域と自分」をテーマに、地域の課題解決を掘り起こし、その解決を目指す探究活動を進めています。今年度は、日光市役所・社会福祉協議会・地域の関係者等、多くの皆さまにご協力をいただきながら1年間かけて探究活動を行います。*SDGsに基づき、7つのテーマを設定し、地域の資源を活用した活動を行うことで、生徒が自分ごとと捉え、自己の将来の可能性を広げる学びにもつながります。

7つのテーマ

- テーマ1「すべての人に健康と福祉を」With コロナ
- テーマ2「質の高い教育をみんなに」日光明峰高校を選ばれる高校にしよう
- テーマ3「ジェンダー平等を実現しよう」外国人市民との生活を考えよう
- テーマ4「住み続けられるまちづくりを」地域の防災について考えよう
- テーマ5「つくる責任 つかう責任」日光の名産をもっと知ってもらおう
- テーマ6「気候変動に具体的な対策を」みんなで3Rを進めごみを減らそう
- テーマ7「陸の豊かさを守ろう」日光の自然環境を学び、守り育てよう



*SDGs (Sustainable Development Goals): 「持続可能な開発目標」とは?



国連が提唱した、「今も未来もどこに住んでいても誰もが豊かな生活ができる社会の実現を目指す目標」のことです。

本校では、この17の目標と「日光」・「自分」を関連づけた探究を展開しています。

日光市でどのような問題があるか、どうなと取り組むべきかをよく説明していただき、とても分かりやすかったです。特に私自身に残っているのは「日光明峰高校を選ばれる高校にしよう」という話を聞いている時に私自身も、10月17日(土)今回のコロナウイルスの取組目的であった事から、学校内の取組だけでなく、学校外でも良い取組をして、良いイメージが持てること、大々的なものでは無いが私自身も強くなり、今後の取組も自分の考えを大切にして

日光の名産についてグループで話し合ったり、市役所への話がきっかけで良かった。自分で出した意見は違う意見もたくさん出てきて、みんなでお話せばいいと出てくると思った。ゆげや、ゆげなどの日光の名産のものを食べた時の料理も考えた。ゆげや、ゆげなどがあるから、ゆげや、ゆげなどの、若者の意見というものであったから、高校生の自分たちが同じ世代の人たち向けの日光の名産のものを考える、というのがいいと思った。

、船は地域の防災について学ぶことができました。防災を知ることや地域の様々な場所、安全な場所を知ることができたことと知ることができました。また学校など災害が起きた場合の備えや事前の準備も知ることができて良かったです。特に地域の防災と協力して防災について考えることや、どうしたら安全に行動できるか考え行動することも必要だと感じました。

生徒の感想です

中学生の皆さんへ

今年度は感染症拡大防止のために一日体験学習が中止となりました。これを受けて、本校では「日光明峰高校WEB一日体験学習」を学校ホームページ上で実施しています。また、本校独自のオープンスクールの実施は例年通り予定しています。こちらも学校ホームページにてご確認ください。

日光明峰高校オープンスクール10月17日(土)開催予定!!



日光明峰高校 WEB一日体験学習動画



協賛

古河電気工業株式会社 日光事業所



古河日光発電株式会社



大黒屋スポーツ

日光市今市647-1 TEL. 0288(21)0855番

焼きそば専門店 れんがya

丸政建設株式会社

日光市西小来川3390 TEL.0288-63-3006

日光甚五郎煎餅

BUNSHODO 文賞堂

協賛募集中!!

詳しくは 教頭熊田まで(0288-53-0264)

英語指導助手 (ALT) のカイル先生 離任式

平成29年8月より3年間にわたり本校での英語教育に携わってくれましたALTのカイル先生が、この度離任することになりました。英語の指導はもちろん、生徒一人ひとりの個性を尊重し、受け入れてくれるカイル先生の優しい人柄に、多くの生徒が救われ、英語学習への意欲を育んでもらうことができました。7月21日(火)の最後の授業では、各学年でフェアウェルパーティー(お別れ会)が行われ、感動的な時間を過ごすことができました。



Thank You Very Much!!

*集合写真撮影時のみマスクを外しています。

図書委員会主催 店頭選書会

8月5日(水)に図書委員会による店頭選書会が行われました。参加生徒たちは、様々な分野の本を手に取り、本校図書館に置く新しい本の選定をしました。2学期以降が楽しみです。



第2学年サイエンスコース 自然探究活動

8月6日(木)に2年生サイエンスコースの生徒12名が自然探究活動に参加しました。まぶしい夏の日差しの中、赤沼や小田代原、戦場ヶ原の周辺を4時間かけて歩きながら植生や生物の生態を観察しました。ダイナミックな自然の中で目を輝かせながら活動する仲間の姿がとても印象的でした。



*集合写真撮影時のみマスクを外しています。

第1学年 総合的な探究の時間

第1学年では、「社会と自分」をテーマに、現代社会と自分との関わりについて探究活動を進めています。1学期は日光学の導入として、目的や概要について理解を深め、今後の探究活動の見通しを立てました。日光学を学んでいく上で重要な「SDGs(持続可能な開発目標)」についての講演会や、身近なSDGsに関するグループ学習を実施しました。



第3学年 総合的な学習の時間

第3学年の総合的な学習の時間では、1、2年生からの流れをもとに、自己の進路実現に向けた進路研究を行っています。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響から、就職・進学ともに様々な影響が生じていますが、生徒たちは自らの進路に向き合い、考えをまとめたり、表現したりすることに取り組んでいます。



多岐にわたる進路選択に応じた指導を受けます

Focus on 授業

数学科

本校数学科では、「数学の楽しさ」を伝えることをモットーとし、魅力ある授業づくりを心がけています。身近なことと数学を結びつけて考え、積極的に活用することを大切にしています。

今年度からは、「数学III」の授業を開講し、理系大学への進学指導にも力をいれています。



資格取得

令和2年度 第46回ビジネス文書実務検定試験(速度)
2級合格 4名 3級合格 2名

同窓生の声

日光明峰高校とは!?

友人との関係に悩んだ時に、担任の先生が親身に相談にのってくれました。今ではいい思い出です。

(日光市立三依中学校出身)



日光明峰高校
フェイスブックページ

日光高校同窓会

足尾高校同窓会

栃木県立日光明峰高等学校同窓会

〒321-1436 栃木県日光市久次良町104番地



日光明峰高校同窓会
フェイスブックページ